
 

RM Fischer stellt den Antrag der SPD-Fraktion vor, die Vereinszuschüsse für jugendliche 

Mitglieder und wertbeständige Gegenstände um 30 % zu erhöhen. 

 

RM Just beantragt, die Zuschüsse zu verdoppeln. 

 

Der Antrag des RM Just wird einstimmig abgelehnt. 

 

StD Müller teilt auf Anfrage vom RM Just mit, dass eine Statistik der Nutzung der Sporthallen 

aufgeteilt nach Jugendlichen und Erwachsenen nicht vorliegt. Es ist lediglich eine Aufteilung 

nach Vereinen vorhanden. 

 

RM Just fragt an, wie die Kosten für die Turnhallennutzung ermittelt wurden. Seiner 

Meinung nach dürfen nur die zusätzlich zum Schulsport anfallenden Kosten berücksichtigt 

werden, da die Turnhallen für den Schulsport gestellt werden müssen. 

 

BM Böhling entgegnet, dass dieses nicht so ist. Das Vorhalten von Turnhallen ist eine 

freiwillige Leistung der Stadt. 

Er ergänzt, dass die Stadt Schortens bereits jetzt die höchste Vereinsförderung im Landkreis 

Friesland zahlt. 

 

StD Müller erklärt, dass für die Kosten der Turnhallennutzung die Gesamtkosten auf die 

Nutzungszeiten aufgeteilt wurden. 

 

RM Fischer beantragt, die Vereinszuschüsse für jugendliche Mitglieder rückwirkend zum 

01.01.2011 um 30 % von 25.000 € auf 32.500 € zu erhöhen. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag:  


